

## Campo



Aspecto del Simulador de Seguridad.



Los responsables sindicales atienden las explicaciones del gerente de la empresa.

A. Q.

La alcaldesa, Reyes Mantilla, y responsables sindicales acudieron a la presentación del dispositivo

## Inaugurado el primer Simulador de Seguridad para la Construcción en Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

**La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla acudió ayer a las instalaciones de una empresa del Polígono Industrial de Reinosa para ver el Primer Simulador de Seguridad para la Construcción. Ningún fabricante dispone de uno de estas características en sus empresas, “siendo este muy necesario en los cursos de formación en materia de seguridad laboral que imparte a todas las empresas**

de nivel nacional que nos lo requieran”, explicó José María Corta, gerente de la empresa. Se trata de una marca consolidada en la fabricación de sistema de encofrados, andamios, así como del sistema de seguridad RG, “único en el mundo capaz de garantizar la seguridad de los trabajadores desde el inicio hasta el final de la obra y quedando para poder ser reutilizado en los trabajos de mantenimiento”.

La empresa Vicorgilta ubicada en el Polígono Industrial de Reinosa, presentó ayer miércoles el Primer Simulador de Seguridad para la Construcción, cuya utilización, “es necesaria en los cursos de formación en materia de seguridad laboral que impartimos a todas las empresas nacionales que requieren nuestro servicio”. Esta marca consolidada en el sector de la construcción como fabricante

de sistema de encofrados, andamios y sistema de seguridad RG. Debido a la importancia de este acto como es el de la seguridad, contaron ayer con la presidencia de la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, y con la presencia de representantes de los sindicatos de CC.OO y UGT, así como otras personalidades del mundo de la política y de distintas organizaciones relevantes de Cantabria.

En este sentido, José María Cor-

ta afirmó que hay que hacer las cosas en función de las normativas vigentes, y cómo fabricantes, “distinguirnos sobre los demás cumpliendo las normativas”. Corta aseguró “no ser verdad que el empresario no quiera gastar en seguridad”, porque dijo, “si utilizamos los sistemas correctamente como establece la propia normativa, abaratamos los sistemas de seguridad”, sin embargo, “esta-

mos acostumbrados en España a hacer lo que queremos, y la propia inspección tampoco coge la normativa en la mano cuando se presentan las obras porque, normalmente, se fijan en la documentación específica”.

Corta está convencido que los fabricantes pierden mucho dinero si quieren cumplir con la normativa, de ahí que para implantar el sistema de seguridad el apoyo ha de ser por parte de todos”.

La empresa presentó al público una Guía práctica del sistema RG en la línea en Seguridad y el simulador, en el que Vilcorgirta es el único fabricante de España de sistemas de seguridad preocupado en transmitir a sus clientes en que consiste el anclaje.

Vilcorgiltta hace una labor de formación, estando abierta a todas las empresas de Cantabria, e informando a todos sus clientes nacionales con los que trabaja, y eso que afirmó que la empresa en su producción se está quedando pequeña.

La marcha contó con cerca de 16 kilómetros

## Más de 200 personas participan en el I Día de la Bicicleta

A. Q. Reinosa

Un total de 214 personas participantes demostraron el sábado en el I Día de la Bicicleta de Reinosa, el interés existente por el mundo de la bicicleta. Así lo hizo saber la alcaldesa que participó en esta jornada, a la que acudieron ciclistas de todas las edades, que salieron de la Plaza de España para recorrer un total de dieciséis kilómetros, que les llevaron por la carretera de Alto Campoo a Fontibre, Espinilla, Villacantid, regresando de vuelta a Reinosa. Tomás López, de la tienda Mundobici de Matamorosa, fue la persona en-

cargada de la puesta a punto de las bicicletas de los deportistas congregados.

### Personajes ilustres

A la cita acudieron importantes ciclistas campurrianos como Francisco Ventoso, Raúl Gutiérrez, Belén Cuevas, o los hermanos Borja y Alberto Ramos, que firmaron posters y fotografías a todos los participantes y recibieron un obsequio de manos de la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla y del concejal de Educación y Deporte, Manuel Elías Solá.



La alcaldesa corta la cinta de salida del itinerario.

A.Q.

La alcaldesa de la ciudad cortó la cinta en la línea de salida y, dos horas después, los parti-

cipantes llegaban a la Plaza de España, para continuar con la celebración del Día de la Bici

que culminó posteriormente con el sorteo de una bicicleta y más regalos.